

Miguel Diaz-Canel et Raul Castro envoient des gerbes à la veillée funéraire de Carilda Oliver



La Havane, 30 août, (RHC).- Des gerbes dédiées par le premier secrétaire du Comité Central du Parti, Raul Castro, et le président cubain, Miguel Diaz-Canel accompagnent les cendres de la grande poétesse cubaine Carilda Oliver, décédée dans la nuit de mercredi dans son domicile à Matanzas.

Des intellectuels et des artistes ainsi que des personnalités politiques se sont rendus au numéro 81 de la rue Terry, où l'auteure a écrit son œuvre lyrique, épique et érotique, une œuvre remarquable dans les lettres latino-américaines.

Le ministre cubain de la Culture, Alpidio Alonso, a mis en exergue dans des déclarations à la presse la contribution de cette femme d'avant-garde à l'émancipation humaine, à Matanzas et à la Patrie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/170348-miguel-diaz-canel-et-raul-castro-envoient-des-gerbes-a-la-veillee-funeraire-de-carilda-oliver>



Radio Habana Cuba